



V NO HAY QUIEN SE LO TRAGUE



Los bulos y noticias falsas sobre la salud se propagan sin control por las redes sociales **P61**

ITURRA: «NO MIRO LA TABLA; SI VES LOS NÚMEROS TE DESILUSIONAS» **P52**



La Policía interviene en un año 90 millones a delincuentes en Málaga

El grupo de Investigaciones Patrimoniales aflora sobre todo inmuebles y se incauta también de más de 400 vehículos

La cifra récord de bienes intervenidos por la policía en Málaga a bandas de delincuentes -101 millones de euros- fue en 2016, cuatro años después de que entrara en funcionamiento el grupo de Investigaciones Patrimoniales y de Localización de Activos. El año pasado, la cifra superó los 90 millones, de ellos 82,5 en inmuebles. Asimismo, se

intervinieron numerosos productos bancarios, como acciones, valores o participaciones, que alcanzaron los 5,2 millones de euros. No se quedaron atrás los 402 vehículos aflozados o embargados a criminales, que han sido valorados en 4,8 millones de euros. Tampoco las nueve embarcaciones y aeronaves, tasadas en 244.000 euros. **P2**

El fantasma de la censura llega a ARCO al retirar el montaje 'Presos Políticos'



La Feria de Arte Contemporáneo de Madrid (ARCO) se vio ayer sacudida por una fuerte polémica después de que la galerista Helga de Alvear retirase a instancias del presidente de Ifema 'Presos Políticos', un montaje del siempre polémico Santiago Sierra. **P46**

La feria madrileña vuelve a cerrar las puertas a las galerías de arte malagueñas



CUENTA ATRÁS PARA LA DECISIÓN DEL ALCALDE

De la Torre agota la última semana antes de cumplir el plazo que se autoimpuso para decidir si será candidato del PP en las próximas elecciones municipales **P4**

El regidor, ayer en un receso de una de sus comparecencias. :: ÑITO SALAS

Simulan un asesinato para extorsionar a la expareja

Cinco condenados por el plan para estafar un millón a la mujer bajo promesa de excusarla

La Audiencia Provincial ha condenado a cinco hombres a un año y nueve meses de cárcel a cada uno por estafar a una mujer, a la que extorsionaron con la simulación del crimen de su expareja y su intento de inculpación. La trama la formaron un exguardia civil, un fotógrafo, un abogado, un informático y un dentista, que hicieron creer a la víctima que podían hacer verosímil ante la Policía que estaba implicada en la muerte de su expareja, al que llegaron a retratar como falso muerto. **P10**

Los adjudicatarios de la Facultad de Turismo deberán justificar la baja desproporcionada del proyecto **P12**

Benalmádena se compromete a revisar las retribuciones al alcalde y a otros concejales **P20**

Más de 2.000 expertos en medicina estética se reúnen desde hoy en Málaga **P8**

La Junta quiere dejar la tutela estatal de los FLA y volver al crédito de los bancos **P28**

Investigadores presentan hoy un hallazgo en Ardales que adelanta el origen del arte rupestre **P49**